



Faustball Thurgau: 3. TG-Sichtungstraining durchgeführt

Korrespondent: Andreas Steinbauer

Am Mittwoch, 27. Juni 2018 fand auf dem Sportplatz in Ettenhausen bereits das 3. TG-Sichtungstraining statt. Dieses Mal konnte der Jugendverantwortliche von Faustball Thurgau über 35 hochmotivierte und interessierte Faustball-Spielerinnen und -Spieler aus dem Kanton Thurgau begrüßen. Bei besten Platz- und Wetterbedingungen konnten die Trainer aller Kategorien (U14 bis U18, weiblich wie männlich) wieder bestmöglich an Technik und Spielverständnis arbeiten.

Wieder (fast) vollzählig auf dem Sportplatz in Ettenhausen erschienen, trainierten die Spielerinnen und Spieler aus den Thurgauer Faustball-Vereinen Affeltrangen, Dozwil, Ettenhausen und Rickenbach-Wilen sehr engagiert und zeigten sich von ihrer besten Seite. Die Faustball-Trainer waren sehr zufrieden, sahen aber bei allen Spielerinnen und Spielern immer noch Potential, um sich zu verbessern. In der Defensive wie auch in der Offensive sahen die Faustball-Verantwortlichen weitere Verbesserung gegenüber dem letzten Training und waren zufrieden mit den Leistungen der Faustballerinnen und Faustballer.

Faustball Thurgau wird nun mit 6 Thurgauer Mannschaften am Schweizer Spieltag der regionalen Auswahlmannschaften vom Sonntag, 19. August 2018 in Amriswil teilnehmen. Der Spieltag ist wiederum eingebettet im Thurgauer Spieltag und bietet somit eine ausgezeichnete Plattform für die Jugendlichen, sich faustballerisch zu zeigen.

Als Höhepunkt spielt Faustball Thurgau schlussendlich zwischen dem 5. und 7. Oktober 2018 am Jugend-Europa-Pokal (JEP), www.jep2018.ch. Der JEP-2018 findet dieses Jahr in Weinfelden statt und wird durch den STV Affeltrangen organisiert. Zu diesem Anlass werden 48 Auswahlmannschaften mit rund 500 Spielerinnen und Spielern und ihren Delegationen aus Deutschland, Österreich, Italien und der Schweiz erwartet.

«Ich möchte mich an dieser Stelle nochmals bei Elmar Bonetti, Faustball-Jugendverantwortlicher der FBV Ettenhausen bedanken. Er hat uns eine hervorragende Infrastruktur zur Verfügung gestellt, damit wir bestmöglich trainieren konnten. Zudem bedanke ich mich bei meinen Trainern. Sie haben wieder attraktive Trainings vorbereitet, um die Jugendlichen faustballerisch weiterzubringen.», sagt ein zufriedener Jugendverantwortliche von Faustball Thurgau nach dem TG-Sichtungstraining.

Das nächste **TG-Sichtungstraining** findet am **Mittwoch, 15. August** auf dem Sportplatz Burgerfeld in **Kreuzlingen** statt.

Für Rückfragen:

Andreas Steinbauer, andreas@steinbauer.ch